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Condena represión en China Popular 
El Vicecanciller, Lic. Ricardo Valdivieso, condenó 
a nombre del Gobierno de El Salvador, la brutal 
represión perpetrada por el gobierno de China 
Popular, contra el Movimiento Pro Democracia, 
promovido por estudiantes. 

Caso incautación de armamento 
El Juez Tercero de lo Penal, Dr. Ricardo Mejía 
Angulo, resolverá mañana jueves si procede o no 
la· detención provisional de dos implicados en la 
tenencia de un arsenal descubierto por el ejército 
la semana pasada en esta capital. 
(Información en Pág. 30). 

Nuevos directores de DUA y Caminos 
El Arq. Roberto Bará y el lng. Francisco Bolaños, 
han sido nombrados directores de la Dirección de 
Urbani�mo y Arquitectura (DUA) y la Dirección 
General de Caminos, respectivamente, informaron 
fuentes del Ministerio de Obras Públicas. 

Uc. Ricardo Valdlvleso (Información en Pág. 3). 

Amplia participación de ganaderos 
El Dr. Alfredo Castellanos, de AGES, comunicó 
ayer que ya están completos los preparativos para 
desarrollar Ja AGROEXPO '89, y está asegurada 
una amplia participación de ganaderos. Será del 
24 de junio al 2 de julio. 

Llamado al FMLN para el Dlálogo 
Si realmente el FMLN desea trabajar por la 
solución al conflicto, debe formar parte de la 
Comisión de Diálogo para hacer sus 
planteamientos, dijo ayer, el Dr. José Antonio 
Rodríguez Porth, Ministro de la Presidencia de la 
República. (Información en Pág. 3). 

Mayor colaboración de empresarios 
El Ing. Mario Salvador González, Director de 
Transporte Terrestre, pide a- los empresarios de 
buses mayor colaboración para resolver problemas 
del transporte público de pasajeros, tanto en las 
rutas urbanas como interdepartamentales. 

Dr. Alfredo Castellanos 

Reforman Código de Salud 
Las reformas al Código de Salud mejorarán el 
control de los medicamentos, servicios médicos, 
hospitalarios y de todos los aspectos de salubridad 
en beneficio de la población, dijo el diputado lng. 
Guillermo Machón Coreas, de ARENA. 
(Información en Pág. 2). 

Piden franquicia para taxis 
Representantes de la Asociación Salvadoreña de 
Empresarios de Taxis, ASET, se reunirán �on l.a 
Comisión de Hacienda de la Asamblea Leg1slat1va, 
para definir la legislación que grava la 
importación de unidades de ese transporte. 
(Información en Pág. 37). lng. Mario S. González 

Editoriales 
¿Por qué dice no el FMLN? . . . . . 
El FMLN rechazó el ofrecimiento de diálogo del Presidente Crishani, 
porque pedía una "rendición incondicional". Es curiosa la va.riedad de 
opiniones, en torno al diálogo con el FMLN, porque eso significa que. la 
oferta presidencial fue inesperada; pero sobre todo porque, del mosaico 
de reacciones, se deduce que se están tocando puntos trascendentales. 
(Editorial en Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
Planes de Alcaldía de San Salvador 
(Miércoles 7 de junio de 1939). En los círculos de radió filos existe mucho 
interés por escuchar hoy por la noche, al jefe de la comuna capitalina 
Prof José María Melara Estrada. Dictará una conferencia interesante Y 
ame�a charla sobre los planes que ejecutará próximamente la Alcaldía 
Municipal. H�blará a través de los estudios de la Rad.io Nacional YSS, Y 
según se anticipa, tratará principalmente. de la �rgaruzac1ón de las Fies
tas Agostinas, que "este año serán más vistosas . 
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Reforma Código de Salud 
mejora el servicio médico 

Con las reformas al Código de Sa
lud, habrá mejor control de los medi
camentos, servicios médicos, hospita
larios y de todos los aspectos de 
salubridad en beneficio de la pobla
ción. 

Así lo expresó ayer el diputado lng. 
Guillermo Machón Coreas, jefe de la 
fracción de ARENA y miembro de la 
Comisión de Legislación y Puntos 
Constitucionales, de la Asamblea Le
gislativa, que analiza las reformas 
propuestas al aludido Código de 
Salud. 

Nos hemos reunido con los diver os 
ectores involucrados en el manejo de 

las cuestiones relacionadas con la sa
lud, añadió, y estamos trabajando des
de enero del corriente año a tiempo 
completo, en las reformas al mencio
nado Código, por ello consideramo 
que a finales del presente me , po
dríamos presentar al pleno el dicta
men respectivo, para su aprobación, 
dijo. 

Las reformas más sobresalientes, 
entre las cincuenta que se harán a los 

-Pasa a la página 27-

Decisión firme la Segunda 
Etapa de Reforma Agraria 

Tratar de hacer una realidad las 
expectativas de los campesinos, ofre
ció ayer el lng. Raúl García Prieto, al 
ser juramentado Presidente de la Fi
nanciera Nacional de Tierras Agríco
las, FINATA, acto efectuado en el 
despacho del titular del MAG, lng. 
Antonio Cabrales. 

El deseo del gobierno del Presiden
te Cristiani, señaló el 1 ng. García Prie
to, es el de hacer realidad la reforma 
agraria y el derecho que tienen los 
campesinos de poseer sus tierras en 
propiedad. 

FINA TA, dentro del proce o de re
forma agraria, ha tenido un relativo 
éxito, pero lucharemos más por dar el 
derecho real de propiedad al campesi
no y de este modo, romper con el 
esquema comunitarista de reparto de 
tierras agrfcolas. 

Por eso es firme la decisión del Pre
sidente Cristiani, de llevar a cabo Ja 
"segunda etapa de la reforma agraria" 
y finalizar la "tercera etapa", que es el 
decreto 207. 

Para llevar a cabo lo anterior, dijo 
-Pasa a la p gina 21-

Cuatro años durará la 
cruzada desparasitación 

Un período de cuatro años, durará 
la "Gran Cruzada Nacional de Despa
rasitación" que emprenderán los Clu
bes de Leones de El Salvador. 

Durante conferencia de prensa, los 
señores Guillermo Atilio López, Fer
nando Ujueta, Alex Cabrera Rivas, 
Julio Francisco Girón, Director Eje
cutivo de esta actividad; Tito Castillo 
y Armando Villacorta, señalaron que 
mediante esa campaña de salubridad 
en beneficio de la población infantil, 
se espera desparasitar a por Jo menos 
un millón doscientos cincuenta mil ni-

ños, en cada una de las etapas de que 
consta. 

Es lógico suponer, dijeron, que una 
campaña de esta naturaleza no tendrá 
los efectos que se necesitan, si quienes 
trabajan en ella olamente brindan el 
medicamento original o dosificación 
primaria, y después no se preocupan 
de darle el seguimiento que requiere 
este tipo de sanificaciones colectivas. 

Leones lo harán 

- f' .. oto de L.A PRENSA. por Puentes. 
DESPARASITAClON. Los señores todo el país, informan que la gran 
Guillermo Atilio López, Fernando cruzada nacional de desparasitación 
Ujueta, Alex Cabrera Rivas, Julio durará cuatro años. La rifa de los diez 
Francisco Girón (Director Ejecutivo). BMW, dijeron, ha sido pospuesta para 
Tito Castillo y Armando Villacorta, el 15 de septiembre de este año, en 
dirigrntes de lo� Clubes d�.��9��� �, 1 /f,r.n¡ � Jmp,r9rrogable. 
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